

30 de agosto de 1954

Estimado señor Sayán de Vidaurre:

Por encargo del Gobernador del Estado Libre Asociado de Puerto Rico, Honorable Luis Muñoz Marín, me es grato contestar su comunicación del 14 de los corrientes.

El Gobernador agradece profundamente su interés en Puerto Rico y sus muy amables frases respecto de nuestra actual fórmula política, que se basa en los principios de libre determinación democrática y mutuo consentimiento. Nos parece sumamente generoso su buen artículo en favor del ingreso de Puerto Rico en la ONU y en la OEA y su reconocimiento de la aportación de nuestro pueblo al entendimiento interamericano.

Como usted sabe, no se ha hecho planteamiento alguno para el ingreso de Puerto Rico ante la OEA y la ONU, pero de surgir esa posibilidad en el futuro, habría de ser por mutuo acuerdo de ambos gobiernos a la luz de las peculiares circunstancias mundiales o regionales.

Aprovecho la oportunidad para expresarle mis sentimientos de aprecio personal.

ARTURO MORALES CARRION
Subsecretario de Estado

Sr. Alberto Sayán de Vidaurre
P. O. Box 91, Wall Street
New York 5, N. Y., USA

1000 1105 84